

Dr. Gabriel Sanhueza asume como DIRECTOR DEL HOSPITAL DE COQUIMBO:

Acontar del lunes 2 de septiembre, el Dr. Gabriel Sanhueza Cruzat se reincorpora desde la misma fecha como director del Hospital San Pablo de Coquimbo, habiendo sido nombrado, también por Alta Dirección Públi-

ca, en noviembre del 2023.

«Se juntan tantas emociones, ha sido todo muy bonito, estoy muy contento. En estos 10 meses recibí mucha disposición, compromiso y buenas vibras de todos los equipos del Servicio de Sa-

lud, de los hospitales y de toda la red. Para mí ha sido un aprendizaje muy lindo, una experiencia muy hermosa, ha sido un honor ser el director de esta noble institución. Espero seguir aportando desde el Hospital de Coquimbo».